

ティーネのいいね！ドイツ

沼田市国際交流員が教えるドイツ



オクトーバーフェスト

Oktoberfestは直訳すると10月の祭りで、毎年バイエルン州都ミュンヘンで開催される世界最大規模の祭りです。世界中でオクトーバーフェストと知られていますが、実は祭りへの準備が8月に始まり、オクトーバーフェストは主に9月に行われています。昔は10月でしたが、だんだん天気のいい9月に行われることになりました。

1810年以來からミュンヘン市内の中心部にあるテレージエンヴィーゼ（テレーゼの緑地）と言う広大な場所が会場になっているのでバイエルン語でヴィーゼン（Wiesn）という別称もあります。ミュンヘンの人たちはオクトーバーフェストをヴィーゼンと呼んでいます。

特に南ドイツでオクトーバーフェストのような小規模なお祭りも多くて、ドイツの若者にも人気です。オクトーバーフェストほど混んでいなくて、1リットルのビールや乗り物の値段も比較的安いです。伝統的な食べ物や音楽もあって、民族服を着る機会にもなるのでオクトーバーフェストよりそういう小さな祭りを好む人が増えています。9月に南ドイツに来ればオクトーバーフェストだけではなく地方の小規模なお祭りも楽しめます。

ティーネと
呼んでね！

作者：クリスティーネ・バウアー
出身：ドイツ、ミュンヘン市
2018年8月から沼田市国際交流員

連絡先（質問・コメント等）

Mail : c.bauer@city.numata.gunma.jp

